

## 「遊行塾のすすめ」

2009年にスタートした土曜講座「遊行塾」は、今年で14年目を迎えました。本校の教職員だけでなく、卒業生や外部講師の方々のご協力をいただいで運営されています。特に外部講師の皆様にはご多忙の中、お時間を割いていただき誠にありがとうございます。

先日、「能楽って何？」を担当していただいている金春流能楽師・山井綱雄氏（卒業生）の「山井綱雄之會」を国立能楽堂にて鑑賞させていただきました。700席を超える客席は満席で、山井先生の偉大さを感じさせられました。さすがに、お忙しい山井先生はすべての「遊行塾」には参加できませんので、お弟子さんの村岡聖美先生にご指導をお願いしているわけです。その村岡先生が今回能楽師の登竜門である「道成寺」を見事に演じられました。金春流の女性能楽師としては38年ぶりの披露だったそうです。

「能楽」だけでなく、「ロボット講座」や「そろばん教室」、そして「将来必ず役立つ囲碁講座」など多くの外部講師の方々のお力をお借りして「遊行塾」が実現できています。講師の皆さんは生徒諸君の知的好奇心を発掘しようという意気込みで接してくれています。ボランティア精神があるからこそ、毎週のように休日を割いて来校していただいているのです。この事実を忘れずに「遊行塾」には参加してほしいと思います。

日本の伝統芸能である「能」を体験できる機会は大変貴重です。前期の講座では見逃してしまった諸君は、9月末からの後期「遊行塾」で受講を検討してみてください。きっと、新しい発見があるはずです。



## 夏服更衣 6月1日(木)

これから9月末日までの4ヶ月間は夏服で過ごすこととなります。寒い場合には長袖シャツ、セーター、ベストを着用しても構いませんが、ネクタイはつけません。さて、夏服になっても凛々しく格好の良い着こなしと身だしなみに努めてください。これから本格的な夏がやって来て暑くなっても、シャツの裾はズボンにきちんと入れ、ボタンをはずすのは第1ボタンだけにして下さい。また、ワイシャツの下には、白色の肌着を着るようにしましょう。



## 月例テスト 6月6日(水)

第2回の月例テストが行われます。英単語・漢字・計算問題と主要3教科の基礎的な内容が出題されます。前回の点数が高かった低かった関係なく、授業で扱った範囲をしっかりと復習してテストに臨むようにしてください。



## 体育祭リハーサル 6月8日(木) 体育祭 6月9日(金)

6月9日に体育祭が行われます。中学1年生は初めての、そして2、3年生は昨年から2回目の体育祭となります。当日のみならず、準備の段階から全力で取り組み、全員が輝ける体育祭にしてください。また、体育祭当日までは時間割が変則になるのでしっかり担任の先生の話をお聞きしましょう。尚、リハーサル及び体育祭本番の登校時間については、今後のお知らせを確認してください。



## 部活動について

学校生活に慣れてきているこの時期だからこそ、以下の点に十分注意して部活動に励んでください。

- ①着替えて活動する場合は、貴重品を顧問に必ず預けること。
- ②指定された教室で着替えること。(荷物はなるべく1つにまとめ、カバンのファスナーは必ず閉じておくこと)
- ③欠席する時は、顧問に事前に報告すること。また、理由も明確に伝えること。
- ④活動日を必ず確認すること。特に午前授業のときは、昼食を忘れないこと。
- ⑤活動終了後は、用具・ボールなどの後片付けをきちんと行うこと。
- ⑥下校する前に、使用した教室を清掃し、机の整頓を行うこと。
- ⑦完全下校時刻を厳守すること。

(夏【4月～9月】は18時、冬【10月～3月】は17時半)

- ⑧帰宅後、必ず勉強、宿題をすること。(疲れていても甘えず、両立に努めること)



## 6月の予定

6月	1日(木)	朝礼・夏服更衣
	3日(土)	遊行塾教養講座③
	6日(火)	体育祭合同練習(午前)
	7日(水)	月例テスト②(1・2限)
	8日(木)	体育祭リハーサル(午前)
	9日(金)	体育祭・教育実習終了
	17日(土)	遊行塾教養講座④
	24日(土)	遊行塾教養講座⑤
	27日(火)	期末試験1週間前

